

Prozess wegen versuchten Mordes

Messerattacke von Mellau wird heute im Feldkircher Schwurgerichtssaal verhandelt.

FELDKIRCH Im Bregenzerwald kam es Anfang Jänner dieses Jahres zu einer folgenschweren Auseinandersetzung zwischen zwei Männern im Alter von 30 und 46 Jahren.

Der jüngere der beiden Bewohner des Mitarbeiterhauses eines Gastronomiebetriebs in Mellau zückte dabei ein Messer und fügte dem



Laienrichter werden heute im Schwurgerichtssaal beraten. SYMBOL/VN/PAULITSCH

46-jährigen Kontrahenten Schnitt- und Stichverletzungen zu.

Lebensbedrohlich verletzt

Das Opfer wurde dabei lebensbedrohlich verletzt und musste ins Landeskrankenhaus Bregenz eingeliefert werden.

Gegen den 30-jährigen Tatverdächtigen, der seit damals in der Feldkircher Justizanstalt in Untersuchungshaft sitzt, ist von der Staatsanwaltschaft Feldkirch Anklage wegen versuchten Mordes erhoben worden. Der Geschworenengerichtsprozess findet heute ab 9.30 Uhr am Landesgericht Feldkirch statt.